

PARA: Comité de la Cámara de Representantes sobre Trabajo y Normas en el Lugar de Trabajo
DE: Javier
ASUNTO: Sí al HB 2548

Estimada Presidenta Grayber, Vicepresidentas Elmer y Muñoz y Miembros del Comité,

Mi nombre es Javier, y soy de Michoacán, México. He vivido en Woodburn, Oregón, durante 40 años, y durante todos estos años, he trabajado en los campos. Escribo en apoyo al HB 2548, la Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas, porque es lo justo.

He realizado muchos tipos de trabajo en la agricultura: desde plantar árboles para decoración de jardines, trabajar en viveros, recoger arándanos, cerezas y fresas, hasta trabajar en granjas de siembra. A lo largo de mi experiencia, he enfrentado numerosos desafíos, y escribo para compartir algunos de los problemas más urgentes que enfrentamos como trabajadores agrícolas.

Una de las mayores preocupaciones que tengo es el uso de pesticidas. La mayoría de las veces, no nos dicen si los campos han sido fumigados, si es seguro para nosotros entrar, o si los químicos en el aire son perjudiciales para nuestra salud. En casos raros, los empleadores colocan carteles o nos avisan, pero eso no es lo común. Los pesticidas son una preocupación seria porque nadie nos explica cómo nos afectan, y a menudo terminamos trabajando en condiciones peligrosas sin ser informados.

Otro gran problema es el riesgo de lesiones. El trabajo en el campo es duro para el cuerpo, y es fácil lastimarse la cintura, las caderas, los hombros o cualquier otra parte del cuerpo. El problema es que si te lastimas, no puedes reportarlo. No hay espacio para eso, y la gente tiene miedo de hablar porque necesita seguir trabajando para poder sobrevivir en este país, las facturas no esperan. En mi experiencia, afortunadamente, no me han negado el pago, pero aun así, los salarios son tan bajos que es difícil ahorrar algo. Cubrir las necesidades básicas es casi imposible, y mucho menos poder ahorrar para el futuro.

La capacitación es otro problema. En todos mis años trabajando en los campos, rara vez he recibido algún tipo de capacitación. Nadie nos enseña sobre los peligros de los pesticidas o cómo usar las máquinas de manera segura. Nunca nos informan sobre nuestros derechos o qué hacer si algo sale mal. La comunicación entre los trabajadores y los empleadores es casi inexistente. Hay una barrera lingüística, y a menudo, los empleadores no quieren interactuar con nosotros. Tienen una jerarquía que los mantiene alejados de nosotros, y como resultado, nos dejan resolver todo por nuestra cuenta. Estamos silenciados a propósito, estos empleadores no quieren escucharnos, solo quieren que trabajemos y no digamos nada.

Además, los despidos injustos son comunes. Esto pasa todo el tiempo: cuando el trabajo termina, los empleadores despiden a los trabajadores sin explicación. Luego, solo unos días después, traen

a un nuevo grupo de trabajadores. Es frustrante e injusto. Se espera que aceptemos estas condiciones sin cuestionarlas, pero merecemos algo mejor.

Creo que la creación de una Mesa Estatal para los Trabajadores Agrícolas es esencial. Necesitamos un espacio donde los trabajadores agrícolas puedan expresar sus preocupaciones, compartir sus experiencias y luchar por un cambio real. Merecemos mejores salarios, mejores protecciones y un mejor trato. Este proyecto de ley proporcionaría la plataforma necesaria para que nuestras voces sean escuchadas, y ya era hora de que esto ocurriera.

A los legisladores, les pido que hagan su trabajo y escuchen a sus electores. Más que eso, les pido que sean seres humanos decentes y hagan lo que es correcto. Imaginen trabajar por un salario de pobreza, sin beneficios, sin protecciones. Traten de vivir con estos salarios y las luchas que enfrentamos todos los días, incluso solo un mes, vean lo degradante y estresante que es este trabajo tan pesado. Les instó a aprobar este proyecto de ley porque es lo correcto.

Por favor, voten Sí al HB 2548.

Gracias,
Javier
Trabajador Agrícola

TO: House Committee on Labor and Workplace Standards
FROM: Javier
SUBJECT: Yes on HB 2548

Dear Chair Grayber, Vice Chairs Elmer and Muñoz, and Members of the Committee,

My name is Javier, and I am from Michoacán, Mexico. I have lived in Woodburn, Oregon for 40 years, and for all these years, I have worked in the fields. I write in support of HB 2548, the Farmworker Standards Board because it is what is just.

I have done many types of work in agriculture: from tree planting for yard decoration, working in nurseries, picking blueberries, cherries, and strawberries, to working on seeding farms. Throughout my experience, I have faced numerous challenges, and I am writing to share some of the most pressing issues we face as farmworkers.

One of the biggest concerns I have is the use of pesticides. Most of the time, we are not told if the fields have been sprayed, if it's safe for us to enter, or if the chemicals in the air are harmful to our health. In rare cases, employers will post signs or let us know, but that is not the norm.

Pesticides are a serious concern because no one explains how they affect us, and we often end up working in dangerous conditions without being informed.

Another big issue is the risk of injury. Fieldwork is hard on the body, and it's easy to hurt your waist, hips, shoulders, or other parts of your body. The problem is that if you get hurt, you can't report it. There's no room for that, and people are afraid to speak up because they need to keep working to be able to survive in this country, bills don't wait. In my own experience, thankfully, I haven't been denied pay, but even then, the wages are so low that it's hard to save anything. Covering basic needs is near impossible, let alone being able to save for the future.

Training is another issue. In all my years of working in the fields, I have rarely received any kind of training. No one teaches us about the dangers of pesticides or how to use machinery safely. We are never informed about our rights or what to do if something goes wrong. The communication between workers and employers is almost nonexistent. There is a language barrier, and often, employers don't want to engage with us. They have a hierarchy that keeps them at a distance from us, and as a result, we are left to figure everything out on our own. We are silenced on purpose, these employers don't want to hear from us, they want us to shut up and work.

Moreover, unjust firings are common. It happens all the time, when the work is done, employers fire workers without explanation. Then, just a few days later, they bring in a new crew. It's frustrating and unjust. We are expected to accept these conditions without question, but we deserve better.

I believe that the creation of a Farmworker Standards Board is essential. We need a space where farmworkers can voice their concerns, share their experiences, and push for real change. We deserve better wages, better protections, and better treatment. This bill would provide the necessary platform for us to be heard, and it's long overdue.

To the legislators, I urge you to do your job and listen to your constituents. More than that, I ask you to be decent human beings and do what is right. Imagine working for a poor man's salary, without benefits, without protections. Try living with these wages and the struggles we face every day for even just a month, see just how degrading and stressful this incredibly heavy work is. I urge you to pass this bill because it's the right thing to do.

Please vote YES on HB 2548.

Thank you,
Javier
Farmworker